

« Prévention du risque infectieux (Infections nosocomiales, bon usage des antibiotiques)

L'établissement est engagé dans la **prévention des infections nosocomiales et des infections associées aux soins** par l'existence d'une sous-commission de lutte contre les infections nosocomiales (**S-CLIN**), sous la responsabilité de la commission médicale d'établissement.

L'Équipe Opérationnelle d'Hygiène (**EOH**) met en œuvre les recommandations nationales de prévention du risque infectieux, dont d'hygiène des mains et le bon usage des antibiotiques. Pour cela, elle élabore et met à jour des protocoles, mène des actions de formations et d'évaluations des pratiques des professionnels. L'EOH réalise également des actions de surveillance des infections associées aux soins, de la résistance aux antibiotiques, et de l'environnement (analyses de l'eau et des équipements techniques) dans les différents secteurs de l'établissement.

Vous trouverez, à l'entrée des unités, des affiches d'information et des **distributeurs de produits hydro-alcooliques** vous invitant à vous frictionner les mains, afin de limiter la transmission des infections.

Les résultats des **indicateurs** (ICALIN, ICSHA, ICATB, ICA-BMR) sont indiqués dans l'affiche des indicateurs de l'établissement. »